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 أكد أن الوضع الصحي لخادم الحرمين مستقر.. والفحوصات الطبية مطمئنة

الأمير سعود الفيصل: مواجهة المتغيرات الدولية لا تتحقق إلاّ بصلابة خليجية 
 داخلية

 

 :كتب - محمد الأمير

صاحب السمو الملكي الأمير سعود الفيصل وزير الخارجية ان الوضع الصحي لخادم الحرمين الشريفين  أكد
 .الملك فهد بن عبدالعزيز مستقر بعد ان أجريت له فحوصات طبية تجعلنا مطمئنين

اون جاء ذلك، في مؤتمر صحفي عقده سموه فور انتهاء أعمال القمة التشاورية السابعة لقادة دول مجلس التع
 .لدول الخليج العربية التي اختتمت مساء أمس في الرياض

تناول العلاقات الثنائية بجميع جوانبها » أسري«ووصف سموه اجتماع القمة التشاورية السابعة بأنه اجتماع 
الاقتصادية والسياسية والقضايا الدولية التي تهم دول مجلس التعاون الخليجي، مؤكداً ان مواجهة المتغيرات 

دولية لا تتحقق إلاّ بصلابة داخلية في إطار مجلس التعاون الخليجيال . 

وأ ضاف سموه ان الروح التي سادت الاجتماع كانت جدية وركزت على الأو ضاع البينية مشيراً إلى أن 
 .هناك توجهات في هذا الإطار ليس لي أن أفصح عنها ولكن نتائجها ستظهر في القمة الرسمية القادمة

سؤال حول طرح صاحب السمو الملكي الأمير عبدالله بن عبدالعزيز ولي العهد نائب رئيس  وفي رد على
لم يقدم سمو ولي العهد اقتراحات «الوزراء رئيس الحرس الوطني لأي اقتراحات خلال هذه القمة قال سموه: 

س التعاون لدول كان له اقتراحات مطولة في الاجتماع الدوري السابق وما زالت الأمانة العامة لدول مجل
 .«الخليج العربية تعمل في إطارها وقد أنجز منها الشيء الكثير وبقي منها الشيء القليل

التقييم الذي لدى «وحول نتائج زيارة الأمير عبدالله بن عبدالعزيز إلى الولايات المتحدة الأمريكية قال سموه 
لكلا الناحيتين وكان هناك توجهات من هذا الجانب الاخوة حول الأوضاع الدولية والأوضاع البينية وتم التقييم 

مضيفاً أنه لابد من مواجهة المتغيرات الدولية ولكن ا لمتغيرات الدولية لا يمكن مواجهتها إلاّ إذا كان هناك 
 .صلابة داخلية في إطار مجلس التعاون



مات عن الرحلة وتقييمها قد لم يكن هناك تطرق محدد لرحلة سمو ولي العهد لأن المعلو«وأردف سموه قائلاً: 
 .«وصل للاخوان والأشقاء منذ وقت عودة سموه

هناك اتفاقية ليست وليدة اليوم وليست «وفي رده على سؤال إذا ما أدرج موضوع الإرهاب في القمة قال: 
وليدة الاجتماع التشاوري هذا من الاجتماعات الرسمية وهناك اتفاقية مطبقة بين الدول وتقوم الأجهزة 

واجباتها في الإطار وهناك تعاون كاملب ». 

ونفى سموه تطرق الاجتماع لتسوية بين دول مجلس التعاون بشأن الاتفاقية الاقتصادية المبرمة مع دول 
أخرى وقال ان هذا الموضوع ليس مطروحاً في الاجتماع النصف السنوي وهذا مطروح في الاجتماع القادم 

رية لوضع اللمسات الأخيرة للاتفاق الذي يتم، ولكن استطيع القول أن هناك وهناك اجتماع للجنة المالية والإدا
 .اتفاقا تم

 


